



Radio Foto AP, para ELDIARIO DE HOY

ASUME LA PRESIDENCIA.— Santo Domingo, República Dominicana, agosto 16. El nuevo Presidente dominicano Salvador Jorge Blanco (derecha), es felicitado hoy por, izquierda a derecha: Sergio Ramirez Mercado, de la Junta de Gobierno de Nicaragua; Luis Alberto Monge, Presidente de Costa Rica; y Luis Herrera Campins, Presidente de Venezuela, después de haber tomado posesión en el Palacio del Congreso.

WASHINGTON, agosto 16 (EFE).— El Senado norteamericano se dispone a aprobar una drástica limitación a la inmigración, desoyendo a los expertos en el tema, quienes prevén para dentro de 15 años una dura competencia empresarial por contratar a inmigrantes.

La "Rand Corporation", empresa de Estudios Económicos y Demográficos, anunció hoy, dejando de lado un ataque nuclear u otro tipo de catástrofe, un acentuado descenso del número de trabajadores jóvenes en el país a causa de la recesión de la natalidad, que comenzó a principios de la década de 1960.

El informe indica que la baja tasa de natalidad en Estados Unidos supondrá, dentro de 15 ó 20 años, altos salarios, mínimo desempleo y una creciente competencia en el mercado del trabajo para contratar a inmigrantes.

Pero las posturas son fir-

mes en el Senado, que posiblemente esta semana, apruebe el proyecto de ley que limitará la inmigración, facilitará la residencia oficial a los indocumentados que lleven tiempo en el país y sancionará con penas, incluso de cárcel, a los empresarios que contraten a indocumentados.

"Si imponemos una política y unas cuotas de inmigración restrictivas, dentro de 10 a 15 años habrá que volver a debatirlas en vista de la falta de trabajadores", señaló el estudio de la "Rand Corporation".

Según los expertos de la firma, las mismas condiciones demográficas y del Mercado laboral que inducen a los extranjeros a emigrar a Estados Unidos, reducirán con bastante probabilidad la oposición, incluso de los sindicatos, a aceptarlas.

Los inmigrantes indoculados. —Favor pase a la página 18

En Honduras

No hay Petición Oficial de E.U. para Envío de Tropas

TEGUCIGALPA, agosto 16 (ACAN-EFE).— El Gobierno de Honduras espera una comunicación formal

de su similar de los Estados Unidos, para adoptar una posición oficial sobre el posible envío de "Mari-

nes" a Centro América, confirmó hoy aquí, un vocero de la Casa de Gobierno.

Según el informante, declaraciones de altos funcionarios de la Administración hondureña, aprobando la intervención de soldados estadounidenses en la región, "no necesariamente refleja el pensamiento del Gobierno".

"Todavía no se produce ninguna comunicación del Gobierno de los Estados Unidos que nos confirme la intención de enviar tropas norteamericanas a Centro América, y por lo tanto, cualquier opinión en ese sentido está en el ámbito de las suposiciones", declaró el vocero.

El Vicecanciller hondureño, Rodolfo Rosales Abella, el Ministro de Defensa,

Coronel José Serra Hernández y el Presidente del Congreso Nacional, Efraín Bu Giron, se declararon a favor de la llegada de los

—Favor pase a la página 17

Jorge Blanco Asume la Presidencia Dominicana

SANTO DOMINGO, agosto 16 (AP).— Salvador Jorge Blanco asumió hoy la Presidencia de la República Dominicana y anunció en su discurso inaugural que impondrá severas medidas de austeridad para enfrentar la difícil situación económica que afecta a esta nación.

Las medidas incluyen la congelación de salarios a

los empleados públicos, control de precios a artículos de primera necesidad y creación de nuevos impuestos a artículos de lujo.

Al acto de posesión en el salón de la Asamblea Nacional asistieron los presidentes de Venezuela, Luis Herrera Campins, y de Costa Rica, Luis Alberto Monge, así como el Jefe de la Junta de Gobierno sandinista de Nicaragua, Sergio Ramírez.

Posteriormente Jorge Blanco fue al Palacio Nacional, donde nombró los miembros de su Gabinete Presidencial.

El Presidente reclamó más ayuda y cooperación de América Latina y Estados Unidos.

A esos efectos propuso una reunión de gobernantes hemisféricos "para dentro de poco", a fin de analizar los más urgentes problemas económicos y políticos de la región, con el fin de encontrar soluciones "acordes a estos difíciles tiempos".

Blanco dijo en su discurso que su régimen "desarrollará una política inter-

Claire Sterling y es obra de cuatro meses de investigaciones.

"Funcionarios importantes en cada país occidental me han dicho en privado, que creen que la Unión Soviética estuvo tras las fuerzas ocultas que controlaban a Agca", dice Sterling.

Agca cumple prisión perpetua por tratar de matar al Papa.

Sterling escribe que "una presunción muy difundida es que el Papa debió haber sido asesinado."

—Favor pase a la página 38.

Siguen Congeladas las Cuentas en Dls. en México

MEXICO, agosto 16 (AP).— Las autoridades reanudaron hoy parcialmente pagos al extranjero, pero mantuvieron congeladas todas las cuentas en dólares en bancos mexicanos, como parte de sus esfuerzos para salvar las decrecientes reservas monetarias mexicanas.

medidas para regular y restringir la economía, se darán a conocer en la semana, dijo una fuente del Banco de México.

Un anuncio anoche del Banco de México dijo que se puede enviar dinero al exterior, si se deposita su equivalente en dólares en

—Favor pase a la página 38.



Radio Foto AP, para ELDIARIO DE HOY

COYOTES.— Ciudad de México, agosto 16. Dos hombres cambian dólares por pesos mexicanos a cotización del mercado negro, hoy en el aeropuerto internacional de México.

Atentado contra Papa fue Complot Comunista

NUEVA YORK, agosto 16 (UPI).— El atentado contra el Papa Juan Pablo II, en mayo de 1981, fue parte de un complicado complot internacional, que involucró a la Policía Secreta de Bulgaria y a la KGB soviética, afirma Selección del Readers Digest.

El artículo afirma que el asesino potencial, Mehmet Ali Agca, un turco, no era ni un verdugo derechista ni, como se informó hasta ahora.

El artículo fue escrito por la periodista europea

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 16 (UPI).— La Bolsa de Valores, alentada por la decisión del Banco Central de Reserva, de disminuir la tasa de interés que cobra a otros Bancos, tuvo hoy su segunda sesión consecutiva de ganancias.

La actividad fue moderada, mientras los inversionistas se preparaban para escuchar el discurso del Presidente Ronald Reagan, que trata de lograr que el Congreso apruebe su plan para aumentar impuestos. Ello incrementaría los ingresos del Gobierno en 98.300.000 millones de dólares.

El promedio industrial Dow Jones, que había subido casi 13 puntos al mediodía, ganó 4,38 puntos, cerrando a 792,43.

El índice del Mercado de Nueva York aumentó en 0,21 y cerró a 59,75.

El precio de una acción —Favor pase a la página 18



Radio Foto AP, para ELDIARIO DE HOY

PETICION SOBRE LAS MALVINAS.— Naciones Unidas, agosto 16. Los países latinoamericanos en pleno pidieron hoy al Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, que se incluya en la trigésima séptima sesión de la Asamblea General "la cuestión de las islas Malvinas". Le entregan la petición el Embajador de México, Porfirio Muñoz Ledo, derecha y el nuevo Embajador argentino, Carlos M. Muñiz, izquierda.